

Der Landkreis Vorpommern-Rügen „Bricht das Schweigen“ - Veranstaltungen zur Anti-Gewalt-Woche

(Stralsund, 22. November 2021) In Deutschland erfährt etwa jede vierte Frau auf unterschiedliche Weise Gewalt in der Partnerschaft - jede siebte erfährt sexuelle Gewalt. Gewalt kann jeden treffen - unabhängig von Alter, Bildungsstand, Einkommen und Herkunft. Gewalt ist einer der zentralen Risikofaktoren für die Gesundheit von Frauen. Dabei geht es nicht nur um die sichtbaren körperlichen Verletzungen, sondern auch um die seelischen Beschwerden.

Das ist erschreckend! Viele Betroffene schweigen, weil sie Angst haben oder sich schämen. „Wir alle können und müssen mehr dafür tun, dass Gewalt nicht das Leben bestimmt. Wir dürfen nicht zulassen, dass das Thema tabuisiert wird“ so die Gleichstellungsbeauftragte des Landkreises Vorpommern-Rügen Katrin Schmuhl.

Die bundesweiten Aktionen zur Anti-Gewalt-Woche finden in der Zeit vom 25. November bis zum 10. Dezember 2021 statt - so auch im Landkreis Vorpommern-Rügen.

Der Landkreis Vorpommern-Rügen will mit einer der Aktionen „Das Schweigen brechen!“ und ruft dazu auf Bannern und Plakaten im gesamten Landkreis auf, u. a. auch in den Bussen der Verkehrsbetriebe Vorpommern-Rügen.

Die Kampagne „UNiTE to End Violence against Women“ lädt dazu ein, die Welt orange zu gestalten und so ein Zeichen gegen Gewalt zu setzen. Im Landkreis Vorpommern-Rügen werden symbolträchtige Gebäude und Straßen, wie die Seebrücke in Sellin, die Theater in Putbus und Stralsund, das SOS Familienzentrum in Grimmen und der Kurplatz in Binz, im Rahmen dieser Kampagne orange angeleuchtet. Orange ist eine Signalfarbe, fällt auf und weist auf das Thema hin.

Weitere Veranstaltungen im Rahmen der Anti-Gewalt-Woche sind beispielsweise: Heute, am 22. November 2021 um 16:00 Uhr, wurde die Fahne im SOS Familienzentrum in Grimmen gehisst und Lichter angezündet für die Frauen, die Gewalt erfahren haben.

Am 25. November 2021 um 18:00 Uhr findet im Nachbarschaftszentrum in Stralsund, Grünhufe die Ladies Lounge statt, an der auch Landrat Dr. Stefan Kerth teilnehmen wird.

Am 26. November 2021 werden auf dem Kurplatz in Binz die Küstenkinder auftreten und es wird eine Tombola angeboten. Der Erlös wird der Beratungsstelle für Betroffene von Häuslicher Gewalt zur Verfügung gestellt.

„Sind Sie mit dabei und setzen ein Zeichen! Tragen Sie in dieser Zeit orangefarbene Accessoires, hängen Wimpel auf und setzen im Landkreis weitere Akzente in orange als äußeres Zeichen der Unterstützung. Ich würde mich freuen, wenn viele Bürgerinnen und Bürger diese Aktionen unterstützen und an den Veranstaltungen teilnehmen“ sagt Kathrin Schmuhl abschließend.

Die Veranstaltungen finden unter Einhaltung der gültigen Corona Bestimmungen statt.

Übersicht der Veranstaltungen und Aktionen

(Text: Landkreis Vorpommern-Rügen)

Sandra Lehmann

Pressesprecherin des Landkreises Vorpommern-Rügen

Telefon: 03831 357 1212

E-Mail: sandra.lehmann@lk-vr.de